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Procon divulga alerta sobre 
golpe contra aposentados 
Golpistas enviam mensagens às vítimas como se fossem do INSS

O Procon de Barra Mansa 
está alertando os aposentados e 
pensionistas do INSS para que 
fiquem atentos quanto a ten-
tativas de golpe com supostas 
promessas de ressarcimento de 
descontos indevidos. De acor-
do com o coordenador do Pro-
con, Felipe Goulart, golpistas 
têm enviado mensagens para 
beneficiários do INSS como se 
fossem funcionários do órgão 
de defesa do consumidor.

- Esses fraudadores entram 
em contato com os aposenta-
dos e pensionistas e dizem que 
podem resolver o problema de-
les, pedindo que enviem docu-
mentos e informações pessoais 
através do WhatsApp. O Pro-
con não atua assim. A forma 
correta de solicitar a devolu-
ção dos valores devidos é pelo 
aplicativo ‘Meu INSS’ ou pelo 
telefone 135, de acordo com a 
previsão divulgada pelo órgão 
– explicou Felipe.

O coordenador aproveita 
para orientar os cidadãos que se 
depararem com situações nesse 
sentido. 

-Se você receber alguma 
mensagem com conteúdo sus-
peito e caráter oportunista, 
bloqueie o número imediata-
mente e denuncie ao Procon. 
Em Barra Mansa nós vamos 
sempre acompanhar de perto e 
o consumidor será sempre res-
peitado - destacou.

O atendimento do Procon 
ocorre de segunda a sexta-feira, 

das 8h às 16h. A unidade está 
localizada no pátio da Prefeitu-
ra, na Rua Oscar da Silva Ma-
rins, Centro. Os telefones para 
outras informações são: (24) 
2106-3420 e 2106-3461.

Fraude e o sistema 
remoto

Em abril deste ano, o aces-
so ao aplicativo Meu INSS 
se tornou ainda mais neces-
sário após a Polícia Federal 
e a Controladoria-Geral da 
União revelarem um esque-
ma criminoso de descontos 
de mensalidades associativas 
em benefícios do INSS, prin-
cipalmente relacionadas às 
aposentadorias e pensões. En-
tre 2019 e 2024, as entidades 

cobraram de aposentados e 
pensionistas um valor estima-
do de R$ 6,3 bilhões.

Para minimizar os danos, o 
INSS enviou no dia 13 de maio, 
exclusivamente pelo aplicativo 
Meu INSS, notificações a 9 mi-
lhões de segurados que tiveram 
ou tinham algum tipo de des-
conto associativo em folha.

Como o número de intera-
ções tem subido aos poucos, po-
de-se estimar que ainda restam 
entre 6 milhões e 7 milhões de 
segurados teoricamente notifi-
cados que não se manifestaram 
por alguma razão desconheci-
da. Os motivos podem ser vá-
rios: desconhecimento, falta 
de uso do aplicativo ou alguma 
dificuldade de acesso.

Cuidados no 
atendimento em 
residências

Desde sexta-feira (30), os 
segurados passaram a ter um 
ponto de apoio presencial 
nos Correios para ter esclare-
cimentos sobre os descontos 
indevidos. O serviço é gratui-
to, com prioridade no aten-
dimento e possibilidade de 
contestar cobranças na hora.

Mas os aposentados pre-
cisam ficar em alerta: nin-
guém do INSS ou dos Cor-
reios está autorizado a ir 
até a casa dos beneficiários. 
Também não será feito con-
tato por WhatsApp, SMS ou 
e-mail, muito menos por li-
gação telefônica. 

Chico de Assis/PMBM

Coordenador pede para aposentados procurarem o órgão em caso de qualquer dúvida

VR: HSJB utiliza biovidro em cirurgia
O Hospital São João Batis-

ta (HSJB), em Volta Redon-
da, realizou na última semana 
a primeira cirurgia da região 
com a utilização de vidro bioa-
tivo, conhecido como biovidro, 
material empregado para subs-
tituir enxertos ósseos, entre ou-
tras aplicações. Os responsáveis 
pelo procedimento foram os 
médicos ortopedistas Orovato 
Lopes e Gustavo Barros, que 
realizaram uma fistulografia 
com curetagem no joelho es-
querdo de um paciente de 65 
anos, utilizando enxerto de 
biovidro.

Segundo a unidade hospi-
talar, o paciente recebeu alta 
já no sábado (01). Em pro-
cedimentos tradicionais, com 
enxerto ósseo, a alta costuma 
demorar mais, pois seriam 
necessárias várias sessões hi-
perbáricas. Agora, o paciente 
precisa apenas de acompanha-
mento ambulatorial em esto-
materapia.

Ortopedia moderna
O médico-ortopedista 

Orovato Lopes destaca que o 
uso do vidro bioativo é uma 
realidade e uma necessidade 

da ortopedia moderna, que 
busca cada vez mais aplicar 
substitutos ósseos para preen-
cher falhas ósseas. Ele expli-
ca que, embora o enxerto do 
próprio osso do paciente — 
geralmente do ilíaco — seja 
considerado o “padrão ouro” 
nesse tipo de procedimento, 
há contraindicações, como o 
risco de infecções ósseas (os-
teomielite) em alguns casos, 
como o do paciente submeti-
do à cirurgia inédita.

A adoção dessa nova tec-
nologia pelo HSJB pode re-
presentar um caminho para a 

recuperação mais rápida desses 
pacientes, evitando complica-
ções pós-cirúrgicas como a os-
teomielite.

“Esse tipo de produto 
(biovidro) é bastante eficaz 
no controle e na erradicação 
de infecções. O Hospital São 
João Batista deu um grande 
passo ao disponibilizar aos 
pacientes da rede pública es-
ses produtos de excelência, 
que já vêm sendo utilizados na 
prática moderna da ortope-
dia”, afirmou o médico, que já 
tinha experiência prévia com 
o material.

Paróquias de Volta Redonda aderem 
campanha pelo meio ambiente

Fiéis das Paróquias Santo 
Antônio e São Sebastião, de 
Volta Redonda, se reunirão, 
nesta quinta-feira, dia 05, na 
entrada do bairro Belmonte, às 
8 horas, para uma ação em prol 
da Casa Comum. O evento 
contará com atos ecumênicos, 
momentos de plantio de árvo-
res, recolhimento do pó gerado 
pela Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN) e limpeza 
simbólica nas margens do rio 
Paraíba.

Inspirada na Campanha 
da Fraternidade de 2025, que 
teve como tema “Fraternida-
de e Ecologia Integral” e lema 
“Deus viu que tudo era muito 
bom” (Gn 1,31), e nas encícli-
cas do Papa Francisco, a ação 
tem como objetivo a conscien-
tização sobre os cuidados com 
o meio ambiente, por meio de 
ações concretas, já que a Igreja 
está presente nele. Além disso, 
busca ajudar as pessoas e as au-
toridades municipais a percebe-
rem o pecado contra a criação.

O Padre Juarez Sampaio, 
Vigário Episcopal para Pro-
moção da Dignidade Humana 

e Ambiental e pároco da Pa-
róquia Santo Antônio, enviou 
uma mensagem de incentivo 
aos fiéis para participarem des-
te momento importante em 
que a Igreja se reúne para cuidar 
da nossa Casa Comum.

“Normalmente, encontra-
mos nas margens do rio muita 
coisa que a gente não quer per-

to de nossas casas. Lembrando 
que o rio não é caixa de lixo, não 
é latão de lixo. O rio é a nossa 
caixa d’água-mãe. Precisamos 
preservar os nossos recursos 
hídricos, porque, sem água, não 
vamos sobreviver. Esperamos 
todos vocês neste evento, de 
sapato fechado, de luvas, para 
que possamos dar um carinho 

especial ao nosso querido Rio 
Paraíba do Sul”, finalizou o sa-
cerdote.

O Padre Juarez também 
convidou os vicariatos de Volta 
Redonda e Resende a criarem 
a Pastoral da Ecologia Integral, 
que já atua nos vicariatos de Bar-
ra Mansa e Barra do Piraí e cuja 
implantação se apresenta como 
de extrema urgência na Diocese 
de Barra do Piraí-Volta Redonda.

Mês do Dízimo
A Co-Catedral Nossa Se-

nhora da Conceição, em Volta 
Redonda, receberá no dia 28 de 
junho, das 8h30 às 12 horas, a 
Sensibilização para o Mês do 
Dízimo. Todos os agentes da 
Pastoral do Dízimo da Diocese 
são convidados a participar da 
formação.

O objetivo é motivar e ins-
truir os agentes da Pastoral do 
Dízimo na atuação e reflexão 
nas comunidades. Para a for-
mação, os presentes terão a as-
sessoria do Diácono Claudino 
Affonso, Coordenador da Pas-
toral do Dízimo da Arquidio-
cese do Rio.

Reprodução/Diocese BP-VR

Padre Juarez Sampaio convida fiéis a participarem da ação
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Vereador busca recursos para 
saúde com Alexandre Padilha

‘Porcalhada’, diz Renan sobre 
descarte irregular de máscaras

Mais lixeiras no local

‘ArraiAU’ em Barra Mansa

Visita do ‘melhor amigo’

Uma sugestão para ANTT

O vereador Raone Fer-
reira, de Volta Redonda, 
esteve em Brasília na úl-
tima semana e se reuniu 
com o ministro da Saúde, 
Alexandre Padilha, para 
tratar da situação enfren-
tada pelo município de 
Volta Redonda na área 
da saúde pública.  Os  re-
cursos, segundo Raone, 
são fundamentais para o 
custeio de procedimentos 

de média e alta complexi-
dade, com foco especial 
nas áreas de oncologia e 
cardiologia no Sistema 
Único de Saúde (SUS). Por 
isso, Raone reforçou ao 
ministro a urgência na re-
gularização dos repasses. 
A expectativa agora é de 
que o Ministério da Saúde 
viabilize os recursos para 
que os atendimentos pos-
sa retomar a normalidade.

O vereador de Volta Re-
donda, Renan Cury, de-
finiu como “vergonha” o 
que pessoas fizeram em 
frente ao Hospital Munici-
pal Dr. Munir Rafful, o Hos-
pital do Retiro. Na última 
sessão que aconteceu na 
Câmara Municipal, nesta 
segunda-feira (02), Renan 
chamou atenção da ple-

nária sobre um vídeo que 
recebeu de pessoas que 
estavam saindo da unida-
de de saúde e penduran-
do as máscaras utilizadas 
em árvores na calçada. E 
disparou: “A gente sabe 
que não é uma maioria 
que faz isso. Isso é de uma 
minoria porca e que atra-
palha”.

Renan disse ainda que 
reforçou o pedido com 
a Secretaria de Serviços 
Públicos para que sejam 
instaladas mais lixeiras 
próximas ao local, mas 
fez questão de reiterar o 
‘puxão de orelha’ devido 

a possibilidade da conta-
minação das máscaras. 
“Isso é um tipo de coisa 
que não pode acontecer. 
Lugar de lixo é no lixo, e 
se não tiver lixo, coloca 
no bolso e jogue fora até 
achar um”, concluiu.

Diferente os tradicionais 
‘arraiás’, Barra Mansa irá 
sediar neste sábado (07) 
a partir das 09h o ArraiAU 
dos Pets, voltado para 
cães. A programação na 
Praça da Preguiça vai in-
cluir desfile de pets carac-

terizados, distribuição de 
brindes, orientação veteri-
nária e claro, o momento 
de lazer  para os tutores e 
seus animais de estima-
ção, além de conscienti-
zar sobre a importância 
da guarda responsável.

Pacientes que ficarem in-
ternados na rede pública 
de Resende, na  região 
das Agulhas Negras, po-
derão contar com a visita 
do “melhor amigo do ho-
mem”. Ou seja: de seus 
animais de estimação. A 
proposta é do vereador 
Felipe Quinane (MDB), 
sob o argumento de que 

a prática já é adotada em 
municípios como Belo 
Horizonte (MG) e Itu (SP). 
A medida tem dado re-
sultados positivos na re-
cuperação dos pacientes. 
O vereador de Resende 
propõe, ainda, a adoção 
de critérios técnicos e sa-
nitários para garantir a se-
gurança dos pacientes.

Um encontro promovido 
pela Agência Nacional 
de Transportes Terrestres 
(ANTT) aconteceu em 
Angra dos Reis, na Costa 
Verde, nesta segunda (02) 
para colher sugestões so-
bre a revisão periódica do 
contrato de concessão da 
BR-101. O prefeito Claudio 
Ferreti agradeceu à agên-

cia pela recepção em Bra-
sília, ao discutir sobre a 
reativação da ferrovia An-
gra-Minas, mas apontou 
que a programação deve-
ria ter incluído, sobretudo, 
moradores e motoristas 
que utilizam a rodovia. E 
disparou: o resultado po-
deria ser melhor com a 
população presente.

Divulgação/Raone Ferreira
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Recursos vão para áreas de oncologia e cardiologia 

Vereador de V. Redonda criticou ação da população
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Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


